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第２回白山市教育委員会会議録 

 

１ 日 時 令和５年３月２９日（水）午後３時 

 

２ 場 所 白山市役所本庁舎４階 ４０２会議室 

 

３ 出席者 

教育長       田村 敏和        

教育長職務代理者  竹内 千恵子 

教育委員      小寺 正彦       

教育委員      尾張 勝也 

教育委員      安川 薫       

 

欠席者   

教育委員      北田 朋幸  

 

４ 事務局 

   教育部長      山内 満弘    

   教育総務課長    米木 伸一 

学校教育課長    東野 央 

学校指導課長    東海林 幸男 

生涯学習課長    北嶋 篤     

子ども総合相談室長 川上 照子 

   松任図書館図書サービス課長 山口 博之  

  

 

  書記職 

教育総務課課長補佐 杉本 俊彦 

教育総務課係長   絹川 幸代 

   

５ 傍聴人  なし 

 

６ 案件 

議案第４号  白山市教育委員会における情報通信技術を活用した行政の推進に関する条 

       例施行規則について 

議案第５号  白山市教育委員会における個人情報の保護に関する法律施行細則について 
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議案第６号  白山市立学校教育職員の業務量の適切な管理等に関する規則について 

議案第７号  白山市立幼稚園に関する条例の廃止に伴う関係規則の整理に関する規則に 

       ついて 

議案第８号  白山市立幼保連携型認定こども園に係る教育委員会の意見聴取に関する規 

       則について 

議案第９号  白山市立認定こども園条例施行規則について 

議案第１０号 白山市学校運営協議会委員の任命について 

議案第１１号 学校医、学校歯科医、学校薬剤師の委嘱について 

議案第１２号 白山市社会教育委員の委嘱について 

議案第１３号 白山市立公民館長の任命について 

議案第１４号 白山市立公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第１５号 白山市立公民館職員の任用について 

議案第１６号 白山市図書館協議会委員の委嘱について 

議案第１７号 白山市立博物館協議会委員の委嘱について 

議案第１８号 白山市立松任中川一政記念美術館運営委員の委嘱について 

議案第１９号 令和５年度４月１日付事務局等職員の異動内示について 

 

７ 議事の経過等 以下のとおり 

   田村教育長の開議あいさつに続いて、議事録署名委員として尾張委員を指名した。 

   諸般の報告について、教育部長より教育長が出席した行事の主な概要について報告 

  した。 

    ■主な行事の概要（前回２月２４日の教育委員会以降の報告） 

・２月２５日（土） 第７５回石川県スポーツ大会冬季大会スキー競技会開会式 

          （白峰小学校） 

・２月２８日～３月２２日 令和５年市議会２月会議 

 ３月８日 代表質問 

 ３月９・１６日 一般質問 

    教育委員会への質問は １会派・８議員から３９件 

・３月 ６日（月） 第１６回声楽アンサンブルコンテスト全国大会、第１１回首都圏 

          学校交歓演奏会出場者激励会（福祉ふれあいセンター） 

・３月１１日（土） 中学校卒業式 

・３月１７日（金） 小学校卒業式 

・３月２３日（木） 学校衛生委員会（松任文化会館ピーノ） 

・３月２４日（金） 叙勲伝達式（特別応接室） 

・３月２５日（土） 故山田市長市葬（松任文化会館ピーノ） 

・３月２８日（火） 校長教頭臨時合同会議（議会第１・２会議室） 
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本日の議題に入り、議案第４号、議案第５号、議案第６号、議案第７号、議案第８号、議案第９

号、議案第１０号、議案第１１号、議案第１２号、議案第１３号、議案第１４号、議案第１５号、

議案第１６号、議案第１７号、議案第１８号、議案第１９号について、質疑・応答が行われ、原

案どおり承認し閉会した。 

 

【案件の説明および諸報告について】 

 案件について、事務局より説明・報告し、原案通り承認された。 

 

【主な質疑・応答の内容について】 

 ○委嘱、任命の議案資料について 

 

 （竹内教育長職務代理者） 

   いつも４月に資料をいただきますが、名簿に名前、住所、年齢等個人情報が網羅されてい

るのですが、取扱注意してくださいとか、そういう文言はどこにも出てきません。あるいは、

口頭ででもありません。これでよろしいのでしょうか。 

 

 （米木教育総務課長） 

   基本的に、まずこの教育委員会会議の資料の情報につきましては、教育委員の皆様の中で

留めていただくという資料になっておりますので、あえてそういうことは書いておりません。

個人情報がいろいろ含まれているものも確かにありますが、それは口外しないという内容の

会議資料になっております。 

 

 （竹内教育長職務代理者） 

   我々も、処分をする時には必ず名簿があるものはシュレッダーにかけて、処分はしている

のですけれども、個人情報が網羅されているものについて、疑問に思ったので質問させてい

ただきました。了承しました。 


